



## LE SYSTEME D'EXPLOITATION

Pour nous permettre de piloter facilement cet ensemble de composants électroniques, nos ordinateurs sont équipés utilisent d'une interface graphique appelée « système d'exploitation ». Aujourd'hui, le marché se partage principalement entre Windows (Microsoft), Mac Os (Apple), Ubuntu (Linux) pour ce qui est des ordinateurs personnels.



Windows



Mac OS



Ubuntu

Ces trois systèmes d'exploitation sont équivalents, même si leur affichage et leur ergonomie sont différents.

La majorité des ordinateurs est commercialisée avec un système Windows, très connu par le grand public, utilisé par de nombreux développeurs.

Le système Mac OS est souvent apprécié par les professionnels de la production multimédia (arts graphiques, composition musicale, montage vidéo).

Enfin, Ubuntu présente la caractéristique d'être libre et gratuit. Ce système peut être installé sur n'importe quel ordinateur et peut être modifiable à souhait, ce qui en fait un outil remarquable, également très apprécié des développeurs.